
先輩の 

新潟工業高校出身 
一般曹候補生試験合格 

入隊してよかったこと 
 最高の同期に出逢えたことです。入隊直後は自分のことだけで
精一杯でしたが、徐々に周りが見えるようになってきて、同期と支え 
あいながら日々の訓練などに臨んでいます。 
 

自衛官としての将来の夢 
 今はまだ未熟者ですが、将来は国民から信頼される自衛官に 
なりたいです。 
 

後輩へのメッセージ 
 入隊する上で不安な事は山ほどあると思いますが安心してくださ
い。一緒に入隊してくる同期も同じように不安を胸に来ますし、すぐ
に打ち解けられます。団体生活にも徐々に慣れて、訓練も初歩的
な訓練から始まります。自衛隊は自分自身に磨きをかけられる良 
いところです。 
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